

ABRAHAM UND SARA LERNEN GLAUBEN IN VERWUNDETEN BEZIEHUNGEN

Veröffentlicht am 10. März 2022 von Katharina Weiss

Episode acht der Podcastsreihe “Mit Abraham und Sara glauben lernen”

Hören Sie die achte Episode “Abraham und Sara lernen Glauben in verwundeten Beziehungen” der Podcastreihe “Mit Abraham und Sara glauben lernen”.

Nachdem Hagar ihren Sohn Ismael gebar, kam es zum Konflikt zwischen ihr und Sara. Es wurde für Hagar unerträglich und sie floh in die Wüste. Ein Engel kam ihr zu Hilfe und ermutigte sie zur Rückkehr.

Es ging viele Jahre gut. Nachdem Sara ihren Sohn Isaak gebar, veranlasste Sara Abraham die Magd Hagar mit ihrem Sohn wegzuschicken. Es sind schmerzvolle Erfahrungen aller Beteiligten und zugleich auch eine Erzählung, wie Gottes Sorge trägt und tragen kann.

Wenn Sie selbst in die Texte eintauchen möchten, finden Sie die Abrahams-Erzählung in Ihrer Bibelausgabe im Buch Genesis 12-23 und die Erzählung vom Turmbau zu Babel im Buch Genesis 11.

Sie finden unsere Beiträge auch in allen gängigen Podcast-Apps: Apple Podcasts, Spotify, Amazon Music und bald auch auf Google Podcasts. Ihr gewünschter Player ist nicht dabei? Lassen Sie es uns wissen, wir werden versuchen, auch Ihren Player zu unterstützen.

Unser ausdrücklicher Dank gilt Rainer Elmenreich, der die Tonaufnahmen und den Schnitt der Beiträge vorgenommen hat und Christine Elmenreich als Sprecherin.

Teilen und beschenken lassen. Sie möchten unsere Arbeit unterstützen? Wir sind für jede Zuwendung dankbar und freuen uns selbstverständlich über jeden Beitrag, die biblische Arbeit zu fördern.

Bibelkonto: AT07 5800 0176 4469 5018